
令和３年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年６月１１日（金） 

質問順位６ 橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 奨学金の返還支援 

  ア 奨学金利子支援金について 

  イ 奨学金返還の肩代わりについて 

 

２ 都市建設行政 

(1)  大間近隣公園について 

  ア 開設予定について 

  イ 公園の設備内容は 

  ウ インクルーシブ遊具の設置について 

(2) 荒川左岸通線の延長について 

  ア 現在の交通量の把握は 

イ 県道までの延長の予定は 

 

３ 環境経済行政 

(1) 地域猫支援について 

ア 地域のボランティアグループ等と連携について 

  イ 公共施設での不妊去勢手術の提供は 

  ウ 動物愛護基金の立ち上げについて 

 

 

 

質問順位７ 金澤 孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

(1) 鴻巣市公共施設等総合管理計画に基づく、市所有資産の維持管理について 

  ア 個別施設計画（令和３年度版）と当初の総合管理計画を比較した場合の変

更点等は 

イ 新公会計制度に基づく、固定資産台帳の整備について 

  ウ 近隣市町との立地適正化計画・都市計画等の連携は 

  エ 市所有資産の状況や計画等を解りやすく公表する取組について 

 

２ 市長政策行政 

(1) 防災・安全・景観に寄与する無電柱化・電線等の地中化整備について 

  ア 無電柱化・電線等の地中化整備の現状での課題と展望、本市の基本的な考



え方について 

  イ 中山道を含む駅周辺の無電柱化・電線等の地中化整備について 

 

３ 都市建設行政 

(1) 鴻巣駅周辺エリアの今後の交通環境について 

  ア 三谷橋大間線２期・３期工事の進捗状況について 

  イ 県道鴻巣桶川さいたま線（中山道）鴻神社前交差点周辺の交通渋滞緩和対

策について 

 

 

 

質問順位８ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 新ごみ処理施設について 

  ア 市長の政治姿勢について 

  （ア）鴻巣行田北本環境資源組合を白紙にした責任について 

 

２ 教育行政 

(1) 笠原小学校の跡地について 

  ア 「笠原小学校跡地利活用検討委員会」の検討内容について 

  イ 地域住民のアンケート調査と懇談会について 

(2) 鴻巣市立小・中学校適正配置・適正規模について 

ア 本市における鴻巣市立小・中学校の適正配置・適正規模に対する基本的な 

考え方について 

(3) 通学路の安全性について 

  ア 洲崎橋を登下校する児童の安全確保について 

 

 

 

質問順位９ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

(1) 現在の予約受付状況及び接種状況は 

ア 直近のコロナワクチン接種率は 

イ キャンセルの状況及び余ったワクチンの有効利用は 

ウ 予約受付の課題は改善されたか 

エ ７５歳以上の対象者で接種を希望する方が予約できたか 

(2) ２０２１年７月までに６５歳以上の接種は完了する見込みか 

 



(3)  わかりやすく的確な情報提供と予約状況の公表について 

(4) ６５歳以下の基礎疾患のある方への対応は 

(5) 障がい者への対応は明確になっているか 

(6) 集団接種会場の再検討は 

 

２ 環境行政について 

(1) ゼロカーボンの取組について 

ア 脱炭素社会に向けて、本市の特徴ある取組と今後の具体的な進捗状況は 

イ ゼロカーボンシティ宣言を行うメリットと課題は 

(2) 吹上地域における燃やせるごみのポリエチレン製袋の試験的導入について 

ア 試験的導入を経た後の市の展開は 

 

３ 雨水対策について 

(1) 雨水管理総合計画の具体的な推進は 

ア 計画の策定に至った経緯は 

イ 雨水対策の今後の取組は 

 

４ 車椅子利用者への対応について 

(1) 障がい者用駐車場への車椅子の設置、または職員と話ができるインターホン 

の設置ができるか 

 

 

 

質問順位１０ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境行政 

(1) ごみ処理施設について 

ア 稼働中である２施設の状況 

(ア) 施設の運用状況 

(イ) メンテナンス・保守管理体制 

(ウ) 緊急対応状況 

(エ) 修繕計画の策定 

(オ) 運営状況 

(カ) 今後の見通し 

(2) 電気自動車等導入費補助について 

(3) 水素ガスステーションの設置について 

 

２ 市長政策行政 

(1)  合併特例債等の借入について 

  ア 合併特例債活用の成果 



  イ 返済計画 

  ウ 今後の借入状況は 

 

３ 都市建設行政 

(1) 旧馬室地区における道路状況について 

  ア 上尾道路関係 

  イ 荒川左岸通線関係 

  ウ 県道２７号東松山鴻巣線関係 

  エ 生活道路等関係 


